

DELIK HUKUM

Polsek Kedokanbunder Aktifkan Patroli Sore Hari Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Aug 13, 2023 - 18:02



Polsek Kedokanbunder Aktifkan Patroli Sore Hari Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu, - Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan patroli sore hari. Minggu (13/8/2023)

Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya Polsek Kedokanbunder dalam memastikan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Patroli sore hari ini menjadi bagian dari implementasi Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Dalam pelaksanaan patroli sore hari, petugas Polsek Kedokanbunder fokus pada peningkatan keamanan di sekitar wilayahnya.

Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya pada saat menjelang dan setelah matahari terbenam. Selama patroli, petugas akan melintasi berbagai titik strategis dan pemukiman penduduk guna memantau situasi Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menjelaskan bahwa patroli sore hari merupakan langkah penting dalam menjaga Kamtibmas secara menyeluruh.

Dalam pelaksanaannya, Polsek Kedokanbunder telah merencanakan rute patroli yang meliputi daerah-daerah vital dan rawan kriminalitas di wilayahnya.

Sasaran patroli mencakup area pemukiman penduduk, jalan-jalan utama, pusat perbelanjaan, dan lokasi-lokasi potensial yang memerlukan pemantauan khusus.

Dalam patroli sore hari, petugas Polsek Kedokanbunder juga melakukan patroli dialogis dengan warga masyarakat.

Mereka memberikan himbauan penting terkait langkah-langkah pencegahan dan keselamatan pribadi, serta mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayah.

Dengan patroli sore hari yang teratur dan berkelanjutan, pihaknya berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di setiap waktu.

Dukungan dan peran aktif masyarakat sangat diharapkan dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolsek juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus melanjutkan upaya-upaya seperti ini dalam rangka menjaga keamanan dan kesejahteraan seluruh warga di wilayah Kedokanbunder.

“Melalui langkah-langkah konkret seperti patroli sore hari, Polsek Kedokanbunder memberikan bukti nyata dari komitmennya untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan Kamtibmas,” ucapnya.